



Acuerdan reparto del botín en Donceles

• En la reunión también se decidió la reubicación de curules en Donceles.

A propuesta de Morena, los diputados acordaron repartirse cerca de 30 millones de pesos para *gastos operativos* de aquí a diciembre, en tanto la Secretaría de Finanzas de la Ciudad de México les vuelve a llenar las alforjas a partir de enero, ya con el nuevo presupuesto.

En una reunión de casi ocho horas, la Junta de Coordinación Política acordó el martes pasado el reparto de *lo poco* que la anterior Legislatura dejó en caja, y con eso sobrevivir los últimos cuatro meses del año.

Aunque el presidente de la Jucopo es el priista **Ernesto Alarcón**, sólo estuvo de adorno, pues la voz cantante la llevó la morenista **Martha Ávila**, que proyectó mediante gráficas el esquema de repartición.

Para contratar sólo a asesores de aquí a diciembre, se asignó una bolsa de 6.6 millones de pesos, de los cuales 2.9 serán para Morena; 1.6 para el PAN; 900 mil pesos para el PRI; 400 mil para el PRD, y 200 mil para la *chiquillada* del PT, PVEM y las mini asociaciones parlamentarias.

Eso es para asesores, porque en el noveno punto les informan que hay un millón 650 mil pesos para nómina de honorarios, de los cuales Morena tendrá 500 mil; PAN 350 mil; PRI 250 mil; PRD 150 mil, y *la pelusa* 100 mil.

Y aunque el año sólo tenga 12, aprobaron pagarse el mes 13 de prerrogativas, por un total de 4 millones 917 mil pesos, de los cuales 2 millones 320 mil irán a Morena; 1 millón 282 mil al PAN; 720 mil al PRI; 320 mil al PRD y 160 mil para las rémoras.

La fiesta seguía, pues también aprobaron que Morena reciba otros 2 millones 160 mil pesos; el PAN un millón 192 mil; PRI, 670 mil; PRD, 298 mil y los *peques* 149 mil pesotes, como “apoyo a su gestión legislativa”.

Y llegó lo referente a las prerrogativas, donde fueron informados que la bolsa a repartir era de 11 millones 616 mil pesos. Cinco millones 104 mil a las alforjas *morenas*; 2 millones 816 mil, a las azules; 1 millón 584 mil a las tricolores

y 704 mil a las amarillas; 352 mil para *la chusma*.

Aunque todos estuvieron de acuerdo, nadie recibió copia de la propuesta; el que anotó qué bueno; los que no, tendrán que confiar en su buena memoria o en la *buenafé de los morenos*.

El reparto devolvió el alma al cuerpo a los diputados, luego de que **Ávila** les notificara que de, aquí a diciembre, todos cobrarían 20 mil pesos menos de sus dietas mensuales, pues la anterior Legislatura se quemó los fondos y no dejó ni para las liquidaciones del personal despedido.

Lo que no dijo la morenista es que su partido se opuso a liquidar al personal, pues necesitaban los dineros para sus campañas, y que en la anterior bancada, además de que ella coordinaba a Morena, también estaban los actuales coordinadores del PAN, PRD y PT.

En la reunión también se decidió la reubicación de curules en Donceles, pues como en la escuela, nadie quiere estar hasta adelante. El verde **Chucho Sesma** pidió —y le fue concedido— que lo ubicaran hasta atrás, en la zona del *Bronx*, donde se siente cómodo.

Lo mismo hicieron PRI y PRD; los panistas aceptaron moverse, aunque pidieron que la petista **Circe Camacho** fuera reacomodada, pues quedaba como *salero* entre las bancadas de oposición.

Hay acuerdos, pero aún falta lo bueno: el reparto de comisiones.



El TEPJF define hoy la suerte de **Pancho Chíguil** en GAM y, aunque está confiado en que será ratificado como alcalde, luego del cochinerero que se dio ahí, en una de esas los magistrados deciden anular la elección y poner de cabeza los acuerdos alcanzados. Habrá que estar atentos.

Aunque todos
estuvieron de
acuerdo, nadie
recibió copia
de la propuesta;
el que anotó
qué bueno.

